





Liebe Europa-Befürworterinnen und -Befürworter,

vieles steht auf dem Spiel, wenn **vom 6. - 9. Juni 2024** das Europäische Parlament
gewählt wird. Mehr denn je ist zu befürchten,
dass europafeindliche Kräfte einen maßgeb-

lichen Anteil der Sitze im Europaparlament gewinnen – mit dem letztendlichen Ziel der Demontage der gemeinsamen Institutionen und der Spaltung der EU. Es werden Ängste und Unsicherheiten der Menschen gezielt instrumentalisiert und angesichts der komplexen Herausforderungen unserer Gegenwart einfache, emotional aufgeladene Antworten gegeben. Dem müssen wir etwas entgegensetzen!

Es kommt auf jede Einzelne und jeden Einzelnen an: Wir dürfen den Kopf jetzt nicht in den Sand stecken, nicht an der Größe der Krisen verzweifeln und uns nicht ins Private zurückziehen. Um die wachsenden Probleme unserer Zeit in den Griff zu bekommen, brauchen wir ein geeintes, starkes und handlungsfähiges Europa. Diese Botschaft wollen wir **mit einer groß angelegten**Kampagne in die Öffentlichkeit tragen. So laut und so sichtbar wie möglich.

Dafür brauchen wir dringend Ihre Hilfe, **um so viele Wahlberechtigte wie möglich zu erreichen**. Gemeinsam müssen wir unsere Mitmenschen für die
Bedeutung dieser Wahl sensibilisieren, bevor es zu spät ist: Angefangen bei den
ganz jungen Menschen, die zum ersten Mal wählen dürfen, bis hin zu all jenen, die
zwar grundsätzlich pro-europäisch eingestellt sind, aber die Gefahr für unsere
Demokratie nicht ernst genug nehmen. Sie alle müssen wir darin bestärken, dass
es sich lohnt, am großen Friedensprojekt Europa festzuhalten – damit sie am
Wahltag nicht zu Hause bleiben und so destruktiven Kräften das Feld überlassen.

Daher bitten wir Sie: **Werden Sie Partner unserer Kampagne** und verschaffen Sie der pro-europäischen Botschaft mit Ihren Mitteln zusätzliche Aufmerksamkeit!

Klima, Frieden, Werte,

Mit herzlichem Dank und besten europäischen Grüßen

Dr. Daniel Röder und Stephanie Hartung

Vorstand Pulse of Europe e.V.

Das können Sie tun:

Nutzen Sie Ihre Reichweite in Ihrem Kundenkreis, bei Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartnern sowie Mitarbeitenden:

- mit Plakaten, Screens, Postkarten und Flyern in Ihren Geschäftsräumen
- mit Anzeigen in Ihren Magazinen, Newslettern usw.
- oder in Ihren Social Media-Kanälen.

Vorlagen dafür stellen wir Ihnen kostenlos zur Verfügung!



Das bekommen Sie von uns:

Diese Medien stehen als Druckvorlagen oder für den digitalen Einsatz kostenlos in diversen Formaten zur Verfügung:

- Plakate
- Flyer
- Postkarten
- Digitale Anzeigen und Screens
- Social Media-Share-Pics
- Print-Anzeigen

Melden Sie sich jetzt per E-Mail an und erhalten Sie ab dem **1. März 2024** unser Datenpaket zur freien Verwendung! **hendrik.michel@pulseofeurope.eu**









Verteidigen Sie Europa mit Ihrer Spende!

Um so viele Menschen wie möglich zu erreichen, benötigen wir außerdem dringend finanzielle Unterstützung. Ihre Spende ermöglicht z.B. die Schaltung von Anzeigen, Bannern und Plakaten oder die Verteilung zusätzlicher Materialien. Pulse of Europe ist ein gemeinnütziger Verein und kann Ihnen eine Spendenquittung für die Steuer ausstellen.

Spendenkonto:

Pulse of Europe e.V. DE34 5125 0000 0001 0824 34



Helfen Sie mit, die Menschen zum Wählen zu motivieren!



Sie wollen unserer Kampagne große Reichweiten verschaffen, brauchen aber individuelle Formate? Gerne passen wir unsere Medien auch für Sie an, wenn dadurch besonders viele Menschen erreicht werden können. Nehmen Sie einfach Kontakt zu uns auf und wir besprechen die Möglichkeiten:

Hendrik Michel

Leiter der Geschäftsstelle
Pulse of Europe e.V.
Telefon: 01577 2120988
E-Mail: hendrik.michel@pulseofeurope.eu
Wolfsgangstr. 63
60322 Frankfurt am Main

Zum Dank für Ihr Engagement nennen wir Sie gerne auf unserer Kampagnen-Website. Sollten Sie dies nicht wünschen, teilen Sie uns das bitte einfach in Ihrer Bestell-E-Mail mit.

Über uns:

Pulse of Europe ist eine Bürgerinitiative, die 2016 in Frankfurt am Main ihren Anfang nahm. Wir sind eine Graswurzelbewegung, ein Verein aus Bürgerinnen und Bürgern, der sich selbst organisiert und nicht an öffentliche Institutionen gebunden ist. Wir engagieren uns für Europa konsequent, vielfältig, persönlich, ehrenamtlich, spontan, situationsbezogen und mit dem Rückhalt eines europaweiten Netzwerks. Mit einer zentralen Geschäftsstelle, einer gut organisierten Städtestruktur und einer lebendigen Kommunikation durch alle Ebenen. Die Kampagnen und Projekte von Pulse of Europe finanzieren sich überwiegend durch private Spenden, die für unsere Arbeit unverzichtbar sind.

Unsere Kampagne zur Europawahl 2024 ist bereits die zweite Kampagne dieser Art. Auch zur Europawahl 2019 haben wir mithilfe Tausender Bürgerinnen und Bürger sowie zahlreicher Unternehmen, Einrichtungen und Institutionen unseren Teil zur gesteigerten Wahlbeteiligung beigetragen.

Werden auch Sie Teil der Bewegung und setzen Sie sich mit uns für die Europäische Idee ein. Let's be the Pulse of Europe!





